



CIENCIAS SOCIALES

**Empieza el programa
"Más Facultad" con
un debate acerca
de la crisis**

La Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Salamanca ha iniciado las actividades del nuevo programa sociocultural "Más Facultad". Ayer tuvo lugar un debate acerca de la crisis y cómo afecta a las Ciencias Sociales. Profesores de las cuatro titulaciones que se imparten en la Facultad y alumnos de todos los cursos participaron en la iniciativa que continuará con proyecciones, conferencias y diversas jornadas. /GUZÓN

